

Drucken Zur Detailansicht Schließen

Das Goggomobil



KOMMENTAR

Die Metamorphose des Tauernbach-Kraftwerkes ist erstaunlich. Aus einem Pumpspeicher-Monster wurde ein Laufwerk, das den Bach anpatzt und dessen Potenzial vernachlässigt. Bruno Wallnöfer selbst lieferte eine Beschreibung dessen, was durch Widerstand übrig blieb. Die Frage nach Erweiterungsmöglichkeiten für das 27-MW-Einreichprojekt beantwortete er so: „Aus einem Goggomobil wird kein Maserati.“

Böse Zungen behaupten, das Laufkraftwerk sei eine Gefälligkeit von Tiwag und Land, um Bürgermeister Andreas Köll nicht gänzlich fallen zu lassen. An Köll bleibt es, das Maximum an Entschädigung herauszuholen – das Maximum dessen, was ein Zweizylinder halt hergibt.

Sie erreichen die Autorin unter

michaela.ruggenthaler@kleinezeitung.at